



学校だより

三年先の稽古

発行：校長 益子 朗

第1学期終了

充実した夏休みを

例年になく梅雨寒が続いてきました。今日で68日間の第1学期が終了となり、明日から8月19日まで夏休みとなります。

1学期には5月1日に平成から令和への改元があり、それを挟んで史上初の10連休がありました。また、天候不順のせいもあり、全国でもインフルエンザや手足口病の流行もありました。そして、各地で小中学生が巻き込まれる事件や事故が異常に多発した1学期でもありました。

その中で、大信中学校では大きな事件・事故、病気や怪我もなく全員が無事に今日の日を迎えることができました。また、中体連はじめ各種大会での活躍も素晴らしかったです。

明日からの夏休みは、例年より1週間短くなり、短いだけに、残念でしようが、短いだけに、計画的に、そして1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。

8月20日(火)の第2学期始業式には、全員が元気でまた顔を揃えたいものです。では、くれぐれも健康に気をつけてよい夏休みを！

- 大信中あったか家族の5ヶ条
- 第一条 相手のよいところを見つけよう
 - 第二条 笑顔であいさししよう
 - 第三条 お互いの気持ちを大切にしよう
 - 第四条 約束を守ろう
 - 第五条 気軽に相談し合おう

県大会選手壮行会 (7/17)



夏季休業中の主な行事

- 7月22日(月)～24日(水) 県中体連総合体育大会・水泳大会
 - 8月6日(火)～8日(木) 東北中学校バドミントン大会 (大信中の先生方・生徒が運営に係ります)
 - 8月9日(金) 太陽光パネル設置事業
- ※高校の体験入学や三者相談、部活動などの日程についてはそれぞれ担当からのお便りで確認してください。



県大会出場選手

各部の県大会初戦

- 7月23日(火) バレーボール 対中村一中戦 (西郷第二中学校)
- 7月23日(火) バドミントン 対若松五中 (あいつ総合体育館)
- 7月23日(火) 卓球 個人戦ダブルス (二本松・城山体育館)

- 7月22日(月) 水泳 予選 (開成山プール)
 - 7月15日(月) 400mリレー
- 目指せ！ 東北・全国大会



特設水泳部



卓球部



バレーボール部

防災学習「8・27水害に学ぶ」

ご協力をお願い

今年度、大信中学校では平成10年度の8・27水害を教訓に、10月には県内の多くの先生方にその学習成果を発表しました。

その一環として、夏休み中に各自8・27水害について当時の様子や聞き取り、写真や資料を聞き取ったり、自宅周辺の様子や写真に収めたりして、生徒に伝えました。

ご家族の皆さんのわかる範囲、できる範囲でけっこうですので、ぜひ聞き取り調査にご協力ください。また、水害当時の写真や資料がありましたら、ぜひご提供ください。

第2学期は8月20日(火)スタート

第2学期始業式は8/20です。当日は、次のような日程です。

- 1校時 短学活 始業式・学級査証式
 - 2校時 校時 (火)の3
 - 3校時 校時 (火)の6
 - 4校時 給食・昼休み
 - 5校時 校時 合唱・英弁発表会
- 下校14時10分(部活動なし)

始業式近くになったら、生活のリズムを整えて、学校生活のスタートがうまく切れるようにしましょう。皆さんの元気な笑顔を待っています。